

山

岳

部

現部長 本間 航太

前部長 鈴木 無限

顧問 相田・小俣先生

朝起きると、冷たく澄んだ空気が胸いっぱいに入つてくる。

「さあ、山に登ろう。」まだ薄明るいうちからテントの中でガサゴソと準備を始める。立ちはだかる急斜面を進む。息が上がるのと、脚の疲労を感じながら、それでも一点目指して登つて行く。「頂上だ！」そこには歩いてきた道程とともに、目を見張る絶景が広がっていた。感無量、その一言に尽きる。

「なぜ山に登るのか。「そこに山があるから。」

という、とある登山家の言葉がある。こうしたプロセスを踏んでみるとその登山家の言いたかったことがわかる気がする。

今年度、旭東山岳部は「一步踏み出せるならもう一步も踏み出せる。」というスローガンを背に、男女ともに滋賀県で行われた全国登山競技選手権大会に出場という輝かしい成績を残せた。積み重ねた山行の経験を生かし、健闘することができた。

現在は男子八名、女子十一名で活動している。山への思いを募らせつつ、ひとつつの「家族」として成長していきたいと思う。

最後に、いつも活動を支えていただいている先生方、そして応援してくださっている先輩、保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。これからも旭東山岳部をよろしくお願ひします。

